

ERA EXTERNO A LA CFE

Arde trabajador electrocutado

>>> Muere hombre al recibir descarga, cuando iba a cambiar un poste de luz

ALFONSO GARCÍA

TOLUCA. LA DESCARGA eléctrica que recibió un trabajador subcontratado por la Comisión Federal de Electricidad (CFE) provocó que su cuerpo ardiera en llamas durante unos instantes y muriera de inmediato.

De acuerdo con información proporcionada por la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), el hombre fue identificado como José Estrada, de alrededor de 40 años de edad, y falleció mientras laboraba junto a otro trabajador para sustituir un poste de madera por uno de concreto.

El poste se ubica en la esquina de las calles Río Papaloapan e Independencia, en la localidad de Santa Cruz Azcapotzaltongo.

“Se trata de una empresa que contrata la Comisión para quitar postes en mal estado, en este caso se aprecia que el poste tiene una cantidad grande de diablitos, pero no se sabe si eso ocasionó el accidente”, dijo uno de los oficiales que tomó conocimiento de lo ocurrido y que prefirió el anonimato.

Vecinos de la zona explicaron que alrededor de las 10:00 horas de ayer, se percataron que tras recibir la descarga, la ropa del trabajador comenzó a quemarse mientras quedaba colgado de cabeza a unos tres metros de altura.

Aunque personal del Sistema de Urgencias Estado de México (SUEM) arribó al sitio en pocos minutos, nada pudieron hacer por el hombre que hizo contacto con la corriente de alta tensión y atendieron por crisis nerviosa a su compañero, quien tras observar el incidente resultó ileso.

En medio de docenas de vecinos que se acercaron a ver lo ocu-

rrido, personal del Instituto de Servicios Periciales levantó su reporte y con el apoyo de elementos del Cuerpo de Bomberos del Municipio liberaron el cuerpo para su posterior trasladado a instalaciones del Servicio Médico Forense.

Las autoridades constataron que Estrada usaba herramienta de una camioneta con placas TX31419 del Estado de Sinaloa con un rótulo de la empresa Grupo Felsa.

La vialidad fue bloqueada por completo, mientras los cuerpos de rescate hicieron su labor.

“ Se trata de una empresa que contrata la Comisión para quitar postes en mal estado, en este caso se aprecia que el poste tiene una cantidad grande de diablitos”.

Agente de la ASE





José Estrada, trabajador de Grupo Felsa, empresa subcontratada por la CFE, murió electrocutado. Su cuerpo quedó colgado a tres metros de altura.



El compañero de Estrada resultó con crisis nerviosa tras observar la muerte del trabajador, quien recibió una descarga mortal.